

ジオパーク①



6月に行われたタウンミーティング

「ジオパーク＝地質がすごいところ？みんなで進めるジオパーク」

（下仁田町自然史館勤務）

下仁田町がジオパークに認定されて6年目となりました。町の中でジオパークという言葉を耳にする機会も増えてきています。みなさんは、ジオパークと聞くとどんなイメージを持ちますか？

「なんか地学好きの人が来ているんでしょ。」「根無し山だよね。」と、ジオパーク＝地質だと思っている人が多いのではないかでしようか。確かに、下仁田ジオパークには根無し山や古い火山、化石などがあり、それらがジオパークの見どころとなっています。しかし、ただ地質学的に貴重な資源があるということだけがジオパークではあります。地域の地質学的に貴重な資源を教育や観光などの地域振興に活用して進めていくものがジオ

パークです。つまり、ジオパークは地域づくりの活動なのです。

そこで重要なのが「対話」です。町民とジオパークがつながる対話の場として今年6月に

「話し合って進めよう！」下仁田ジオパーク」と題してタウンミーティングを開催しました。タウンミーティングでは、講師の方からジオパークについての説明のあと、参加者が班に分かれてグループワークを行いました。

「多くの人がジオパークを楽しむために何ができるか」をテーマに下仁田町のいいところや得意なことを考えながらアイデアを出し合いました。今回出たアイデアはもちろん、これからも多くの人の協力を得ながら、みんなの役に立つジオパーク

を目指していきたいと考えています。次回からは、下仁田ジオパークの見どころ、ジオサイトについて紹介していきます。これからもどうぞよろしくお願ひします。

（下仁田町自然史館勤務）
片山 美雪さん

編集室から

今回から新シリーズとして「下仁田ジオパーク」を特集してまいります。下仁田町にとってかけがえのない財産であります「下仁田ジオパーク」も今年は再認定の重要な年となります。さる6月3日の「下仁田ジオパーク町民向けイベント」では、参加者から熱のこもった意見が交わされました。まだまだ再認定のための活動が

議会だよりも年4回の発行です。是非、手に取って読んでいただけます。ただ皆様と共に微力ではあります、が、再認定に向けて努力を願っております。

議会だより・会議録をホームページでご覧下さい。
<http://www.town.shimonita.lg.jp/>

次の定例会は9月の予定です
議会傍聴をお待ちしています。
日程などのお問い合わせは

☎ 64-8810



委員長	島崎 純一	広報発行特別委員会
副委員長	岩崎 正春	委員長 永井正之
木暮 弘元	岡田 邦敏	E・C
千野 葵治		